

## SUIVEZ CE JEUNE HOMME

## Tous les Droit

Le philosophe Roger-Pol Droit a l'air d'un monsieur tout à fait comme il faut ? Méfiez-vous, c'est un punk ! La preuve par son nouvel opus insolent, « La philosophie ne fait pas le bonheur... et c'est tant mieux ! » : l'homme révulsé lâche sa plume stylée contre la « mélopée douceâtre » du « bonheurisme philosophique ». Comte-Sponville, Onfray, Ferry, Lenoir, les philosophes médiatiques sont surnommés « les nouveaux prêtres » et tous en prennent pour leur grade, sur le mode « donneurs de leçons, éditeurs de règles, pourvoyeurs de normes ». Quand quelqu'un dit « sois heureux », Roger-Pol Droit, l'insoumis, entend « sois esclave », normal qu'il



« La philosophie ne fait pas le bonheur... et c'est tant mieux! », de Roger-Pol Droit (Flammarion, 194 p.).

s'indigne! Flamboyant sur le fond et la forme, le philosophe pétant le feu ne croit « qu'à l'anarchie radicale de l'existence » et dépeint la vie comme « désordonnée, inutile, incompréhensible, imprévisible, insupportable, bouleversante ». « Il n'y a aucun sens à dire qu'elle puisse être heureuse ou malheureuse, rappelle-t-il, puisqu'elle contient, tour à tour, tous les bonheurs et tous les malheurs possibles et imaginables. » Au final, ce petit livre vif et généreux est un cri d'amour intelligent à la vie dans toute son ampleur, dont l'écho nous rend plus solides, plus vivants et, oserons-nous l'avouer, plus heureux!

LEA CKESPIJ PASCO; PRESSE.